

北潟っ子通信

H 2 7.1 1.1 6





北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

北潟湖を、そして北潟の自然を守りたい!~北潟湖フォーラム参加~





これからも北潟湖や北潟の自 然を守るためにできることをや っていきます!!

11月8日(日)に「北潟湖フォーラム―みんなで語ろう北潟湖の未来―」 が湯のまち公民館で開かれました。その中で、5年生は毎月行っている北潟 湖の水質検査について、6年生は「北潟湖クリーン大作戦」について発表し ました。水質検査、クリーン大作戦を通して考えたことやこれからどうして いきたいかも発表しました。その後、「あわらの自然を愛する会」の方と意見 交換をしました。「北潟湖の環境を守っていくには どうしたらよいか」「国有 林の整備は、あわらの 自然を愛する会のかたがしてくださっているのか」「あ わらの自然を愛する会の方はどんな気持ちで活動し、私たちにどんなことを 望んでいるのか」などについて意見を伺いました。まずは、北潟の自然をよ く知り、そして守るために私たちができることをやっていきましょう。



北潟湖の環境を守るために、ゴミを捨 てない、水生植物を植える、そして肥料 や農薬についても考えてほしい。

私たちは「自然と共生」ができるよう な環境を作りたい。みなさんにはできる 範囲で自然と触れあう体験をし、物を作 り出す喜びを味わってほしい。

北潟・波松交流学習会 ~来年からよろしくね~

10 日 (火)、11 日 (水) は交流学習会でした。波松小学 校の児童は、朝、スクールバスで登校し、2日間一緒に過 ごしました。10日の午前中には、こども園の白組も来校し、 一緒に踊ったりどんぐりを使ってペンダントを作ったりし ました。学校中が活気にあふれ、子どもたちの笑い声や楽 しそうなおしゃべりの声がたくさん聞こえました。授業で は、人数が増えたことで多様な考えを聞くことができ、学 習が深まったと思います。この日は学校公開も行ったので、 波松小学校の保護者の方も含め、北潟小学校の保護者の方 もたくさん来ていただきました。ありがとうございました。 来年から、みんな仲良く助け合ってがんばっていきたいで すね。



白組さんにダンス を教えたよ。







みんなでどんぐり ペンダントを作りま した。上手にできま した。









「北潟ちびっこモンキーズ2」準優勝!!

8日(日)にあわら市子ども会ディスクドッジ大会が <mark>行われました。昨年まで使って</mark>いたボールをディスクに **持ち替えてドッジボールをしました。北潟小のチームは** 高学年の部で見事、準優勝を果たしました。1、2年生 も6年生に混じって一生懸命がんばっていました。12 月に行われる、坂井地区大会でもがんばってくださいね。